



#### 4. Tier: Die Kannibalen-Languste

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Inhaberin der Produktionsfirma Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Wie sehr die Menschen der Natur schaden, macht ein Tier im Supermarkt deutlich.



Hunger treibt mich in den nächsten Supermarkt. Endlich eine Klimaanlage! Gott tut das gut! Obwohl, ich möchte mich ja nicht beschweren, in Deutschland herrschen zur Zeit Minusgrade und ganz Europa versinkt in einem Winterchaos. Mal sehen, was der Supermarkt so an Leckereien bereithält. Im hinteren Teil des Ladens entdecke ich ein Aquarium. Zahlreiche Langusten schieben sich an den

Scheiben entlang. Das ist wahrhaft kein Leben. Die Tiere sehen auch gar nicht gut aus, geradezu grau. Und dann plötzlich schiebt sie die eine graue Languste über eine andere. Und ich traue meinen Augen nicht: frisst sie auf! Dabei fressen Langusten überhaupt nicht in Gefangenschaft. Wie schrecklich ist das denn? Unsere unstillbare Konsumlust sorgt dafür, dass sich die Natur im Supermarkt selbst verstümmelt. Mir ist der Appetit mehr als vergangen und ich verlassen den Laden fluchtartig.

#### FIRMENPORTRÄT:

Martina Hirschmeier ist Schulfilmproduzentin und momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter [www.schlaumeiertv.de](http://www.schlaumeiertv.de) für den Newsletter anmelden.